



FEFE prevé que los genéricos alcancen el 50% del mercado en unidades en 2017

■ Según el Observatorio del Medicamento representarán el 50% en valores en 2029

REDACCIÓN
Madrid

La Federación Empresarial de Farmacéuticos Españoles (FEFE) analizó en su último Observatorio del Medicamento del mes de agosto la evolución de los medicamentos genéricos, a partir de un informe elaborado por la consultora IMS para Farmaindustria. Así, desde patronal, ven como se está produciendo una paralización de este mercado, tanto en unidades como en valores.

De este modo, desde FEFE prevén que entre 2016 y 2017 el 50 por ciento de las unidades de medica-

mentos del mercado serán genéricos, y que en 2029 se alcanzará también el 50 por ciento en valores. Cabe destacar que en este momento, según el informe publicado por la patronal, el porcentaje de medicamentos genéricos que se prescriben ha alcanzado el 35,3 por ciento de las unidades. Sin embargo, las últimas bajadas en los precios de los medicamentos han provocado que este crecimiento no se refleje en valores, ya que solo alcanza el 17,2 por ciento.

Durante este mismo periodo, el análisis señala que la prescripción por marca ha sido del 64,7 por ciento en unidades y del 82,8 por

ciento en valores. Estos datos reflejan un retroceso respecto al año anterior, cuando las marcas alcanzaban el 67,1 por ciento en unidades y un 84 en valores.

Los medicamentos genéricos, por contra, muestran un ligero aumento respecto al ejercicio anterior, donde la prescripción se situaba en un 32,9 por ciento en unidades y un 16 por ciento en valores. Según la tendencia que marca el estudio en 2018 los medicamentos genéricos podrían superar a los de marca en unidades, si bien aún no lo harían en valores, donde tendrán que esperar a más allá de 2029.